

## BAB V

### KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

#### A. Kesimpulan

1. Variabel risiko bank berpengaruh positif dan signifikan terhadap efisiensi bank. Artinya, meningkat atau menurunnya risiko bank maka akan mengubah efisiensi bank.
2. Variabel likuiditas bank berpengaruh positif dan signifikan terhadap efisiensi bank. Hasil penelitian menunjukkan bahwa peningkatan atau penurunan efisiensi bank dapat mengubah efisiensi bank.

#### B. Implikasi

Berdasarkan pada hasil penelitian ini menyebutkan bahwa terdapat pengaruh secara negatif dari variabel risiko bank terhadap efisiensi bank. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi tingkat risiko bank dapat mengurangi tingkat efisiensi bank tersebut. Tingginya tingkat risiko bank terjadi karena perbedaan pemberian tanggung jawab risiko yang timbul karena principal dan agent memiliki pandangan yang berbeda terhadap risiko. Bank diharapkan dapat menjaga tingkat risiko kredit dengan menekan tingkat fluktuasi nilai dalam instrumen derivative dan hutang karena perubahan kualitas kredit yang mendasari pinjaman bank agar dapat meningkatkan efisiensi bank.

Likuiditas berpengaruh positif terhadap efisiensi bank menunjukkan bahwa bank dapat memenuhi kewajiban finansial jangka pendek dengan tepat waktu menggunakan aktiva lancar yang dimiliki demi mempertahankan kelangsungan kegiatan operasionalnya yang berbanding selaras dengan meningkatnya efisiensi. Bank diharapkan tetap menjaga tingkat likuiditas untuk menghindari risiko likuiditas apabila penyaluran dana dalam bentuk pembiayaan lebih besar dibanding dengan deposito atau simpanan masyarakat yang dihimpun bank.

#### **C. Keterbatasan Penelitian**

1. Peneliti tidak menambahkan variabel lain yang mungkin akan dapat memengaruhi variabel Efisiensi Bank.
2. Peneliti hanya fokus pada periode waktu tertentu, sehingga hasil tersebut tidak dapat menjadi umum pada perusahaan di BEI
3. Peneliti hanya fokus pada perusahaan perbankan sektor konvensional
4. Tidak terdapat perbandingan dengan negara lain mengenai variabel-variabel yang diteliti.

#### **D. Saran**

Hasil penelitian ini dapat menjadi pedoman dan sumber informasi untuk mengetahui tingkat efisiensi bank konvensional. Untuk perusahaan perbankan agar dapat menjadi acuan guna untuk meningkatkan efisiensi perbankan dan untuk para pelaksana kebijakan di perbankan dalam mempertimbangkan keputusan.

Untuk para investor dapat menjadi bahan pertimbangan sebelum memutuskan untuk melakukan kegiatan investasi dengan mempertimbangkan faktor lain yang mempengaruhi.

Berdasarkan hasil penelitian ini perusahaan yang tercatat di BEI diharapkan selalu mempublikasikan hasil laporan keuangan tahunan agar peneliti selanjutnya lebih mudah dalam melakukan proses pengumpulan dan menganalisis data. Saran untuk peneliti selanjutnya adalah dapat menambah variabel yang mempengaruhi efisiensi bank dan menambah indikator input maupun output yang digunakan untuk menghitung efisiensi bank, serta menambah jumlah sampel dengan menambah perusahaan perbankan sektor syariah atau dapat membandingkan dengan perusahaan perbankan sektor syariah.

